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道路交通対策特別委員会活動経過報告書

道路交通対策特別委員会の活動経過について、 下記のとおり報告します。

記

活動年月日

平成 2 3年 1 2月 5 日 報告聴取

2 活動経過

以下のとおり 3件の報告を聴取した後、 質疑応答を行った。
(1) 東京外かく環状道路について

都は 1 0月 2 5 日に ｢第 2 回杉並区における外環の地上部街路に関する

話し合いの会｣ を開催した。 主な内容は、 ｢第 1回話し合いの会｣ の際に構

成員から出された質問やご意見カードへの東京都の回答と、 構成員から提

出のあった地上部街路の経緯等に関する資料を基にした質疑であった。
構成員から、 ｢外環本線が地下化して都市計画変更された際の都知事の発

言などから、 地域住民は地上部街路の計画はなくなったと考えている｣ ｢平

成 1 3 年の『計画のたたき台』 では、 地上部の利用について地域の意向な

どにあわせて検討するとしているので、 地元の意見によって地上部街路は

廃止すべきである｣ などの意見が出されたとのこと。
(2) 第 2 8回駅前放置自転車クリーンキャンペーンの実施結果について

1 0 月 2 4 日から 3 1 日までの 6 日間、 合計 7 駅で実施し、 駅頭及び商

店街で買い物時間帯を中心に、自転車の放置防止や自転車駐車場の案内、自

転車走行マナーの向上の呼びかけを行った。キャンペーンには地域の小中学

校、商店会、 町会、 放置防止協力員、鉄道 ･バス事業者、警察からの参加が

あり、 参加者数は昨年より 4 2 名増の 5 5 7 名 であったとのこと。



(3) 自転車集積所の再編整備について

放置自転車及び撤去台数が大幅に減少したことに伴い、 改めて集積所の

再編整備を行い、 撤去業務の効率化と廃止後の用地の有効活用を進める。
再編整備の内容は、現在 8箇所ある集積所のうち、稼働率が一番低い上井

草集積所と、借地である宮前五丁目集積所を平成 2 4 年度に閉鎖し、集積所

を6箇所にするというものである。上井草集積所の跡地は、隣接する三谷公

園の拡張用地として、宮前五丁目集積所の跡地は、改築工事に入る近隣の高

井戸第二小学校の代替運動場として活用するとのこと。
以上


